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! ! ! !昨天国新办发布会上，证监会
主席刘士余再次表示加强监管的决
心，对于“野蛮人”、“妖精”、“大鳄”
在资本市场上巧取豪夺，不能坐视
不管。证监会上周五还对鲜言开出
!"#$亿元的天价罚单，并公布 %&'(

年 %&大案件，这一切说明今年是监
管加强年，那么，如此严格的监管会
对 )股市场产生怎样影响？

那些老套路不管用了
国新办昨天举行新闻发布会，

邀请中国证监会主席刘士余，副主

席李超、方星海、赵争平向大家介绍
协调推进资本市场改革稳定发展方
面的情况，并回答大家提问。

刘士余表示要坚持依法监管、
全面监管、从严监管。在回答记者提
问“野蛮人”是谁的问题时，刘士余
说：“我到证监会工作后，花了较长时
间来了解资本市场的各种乱象，也感
到很震惊。‘野蛮人’、‘妖精’、‘害人
精’、‘大鳄’，这些人的行为往往是披
着合法的外衣，打着制度的擦边球，
在资本市场上巧取豪夺，侵蚀着广大
中小投资者的合法权益。证监会的职
能是监管，能坐视不管吗？”
刘士余表示，证监会的首要任

务是监管，第二任务也是监管，第三

任务还是监管。在金融市场上，金钱
的诱惑是巨大的。“天使”和“魔鬼”
就在一念之差，资本市场上的金融
家和“金融大鳄”只有半步之遥。资
本市场任何行为都是有数据记录
的，任何人、任何机构在任何时候干
的违法违规、坑害中小投资者、破坏
市场秩序的行为都是有记录的。这
些线索，无论历史的还是当下的，我
们都会盯住不放，那些老套路不管
用了。

市场波动会降低
去年以来监管力度不断加强，

证监会上周五发布了一个 %&'(年
证监稽查 %&大典型违法案例，涉及

操纵市场、内幕交易、*+,欺诈发行
及信息披露违法等方方面面，去年
一些案件罚款金额创了新高。
今年监管力度更大，证监会上

周五开出的一张有史以来个人天价
罚单，鲜言因在慧球科技、匹凸匹两
家公司犯下操纵股价、信息披露违
法违规等 -宗系列案件，证监会拟
处以约 !"#$亿元罚没款，同时鲜言
被终身市场禁入。昨天刘士余还表
示，证监会还会公布一些有影响力
的案子。

如此严格的监管会带来什么
影响？相信操纵股价之类的违法行
为会下降，有利于市场走势的平
稳，昨天刘士余强调了市场平稳的

重要性。
投资者也要改变以往跟庄的观

念，因为庄家属于操纵股价，属于打
击对象，严厉监管后，庄家可能会减
少，市场的波动也会降低。庄家会带
来股价的暴涨，但撤庄又会导致暴
跌，操纵股价带来的是暴涨暴跌的
波动。

从去年下半年以来的走势看，
)股市场的波幅大大降低，呈现稳
健小幅上涨的态势。这种小幅上涨，
有些人不习惯，因为赚钱效应不突
出，但是，从全球市场看，只有稳健
的上涨才能持续，所以，这对 ) 股
市场是好事。

首席记者 连建明

股市连连看

刘士余表示对!大鳄"巧取豪夺不能不管

严格监管对A股有什么影响？

! ! ! !本报讯（记者 张钰芸）英国脱
欧、美国退出 .++、意大利公投失
败……“逆全球化”近年来愈演愈
烈，但中国和新兴市场却成为全球
化的积极推进者，“一带一路”将接
棒成为经济全球化的新引擎。昨
天，国家金融与发展实验室理事长
李扬在题为“一带一路：经济全球
化的新引擎”的金融与发展论坛上
发表了主旨演讲。
“与其说当今世界出现了去全

球化趋势，毋宁说，主宰世界 %&&余
年的传统全球化渐趋式微，已经不
能符合变化了的全球经济发展的需
要，因此这个世界正在呼唤全球化
的新理念，新范式和新路径。一带一
路的出现，就是在向世界提供中国
智慧。”李扬在演讲中表示，传统全
球化是规则先行，强令发展中国家

接受和执行，有利于发达经济体高
高在上，占据分工价值链的有利位
置。而中国要推进的全球化是要让
大家都获益的，是一个合作共赢的
全球化。
李扬表示，在沿线国家中，资金

短缺是共同面临的最紧迫问题，因
此发展资金融通构成“一带一路”的
内容之一。在这一战略中，深化金融
合作，推进亚洲货币稳定体系、投融
资体系和信用体系建设，是题中应
有之义；扩大沿线国家双边本币互

换、结算的范围和规模，推动亚洲债
券市场的开放和发展。推进亚洲基
础设施投资银行、金砖国家开发银
行、上海合作组织融资机构建设，加
快丝路基金组建运营等，均已取得
显著成效。
“下一步，我们将深化中国/东

盟银行联合体、上合组织银行联合
体务实合作，以银团贷款、银行授信
等方式开展多边金融合作。我们将
支持沿线国家政府和信用等级较高
的企业以及金融机构在中国境内发

行人民币债券，支持符合条件的中
国境内金融机构和企业在境外发行
人民币债券和外币债券，鼓励在沿
线国家使用所筹资金。”
李扬还提到了移动互联网在沿

线国家的运用前景，他用蚂蚁金服
在印度 +0123的业务为例，以阿里
巴巴为代表的线上交易和蚂蚁金服
移动支付的模式，在莫迪的废钞试
验中，流通的大额现金虽然减少，但
由于像 40123这样的电子钱包迅猛
发展，挽救了印度的金融体系。

! ! ! !本报讯（记者 谈璎）友邦保
险近日发布年报，再度取得佳绩，
按固定汇率计算新业务价值增长
%-5，年化新保费上升 !'5，新业
务价值利润率为 6%#-5。

友邦保险集团首席执行官兼
总裁杜嘉祺表示：友邦保险在 %&'(

年取得卓越业绩，新业务利润创新
高、盈利增长显著、自由盈余产生
强劲，以及提升股息，这些直接反
映亚太区内的基本增长动力强劲。
友邦保险植根亚洲接近一个世纪。

区内在经济、社会和人口方面出现
强大的结构性变迁，为亚洲人寿保
险业提供无可比拟的机遇。

在集团年报公布的数据中，友
邦中国延续了上一年强劲的业绩
增长态势。为加速优质增员，友邦
中国推出全新的卓越营销员培养
计划，全面升级了筛选标准、考核
晋级标准和奖金津贴体系；同时致
力于系统地培养营销员能力，提升
产能，开拓高净值业务，满足不同
市场细分客户的需求。

“一带一路”成全球化新引擎
! ! ! !本报讯 （记者 杨
硕）昨日，中国区块链应
用研究中心正式在沪揭
牌成立，该中心的成立旨
在打造一个区块链应用
研究的重要基地，从而加
速推动区块链技术在国
内的实际应用与发展，同
时为国内区块链发展提
供人才支撑。
记者了解到，中国区

块链应用研究中心，由
互联网金融博物馆牵头
发起，相继在北京、浙
江、上海成立，主要功能
是以公益研究平台推动
社会金融启蒙、建立公众
认知标准。
在揭牌仪式上，上海

市金融党委书记、市金融
办主任郑杨表示，区块链
是高度安全、不可篡改的
互联网账本，特别适用于
中间环节繁杂、中介成本
过高的应用领域。
对于区块链的发展，

郑杨呼吁法规先行，法律
界和金融界可以先行先
试。同时希望上海的金融
科技界遵守规则和公约，在风险
可控的前提下，推动金融和科技
的联合创新。
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立! ! ! !本报讯（记者 许超声）圆信

永丰多策略精选基金今天起通过
各大银行网点发行。值得一提的
是，该基金由圆信永丰基金首席投
资官洪流与股基冠军的基金经理
范妍再度携手。他们此前共同管理
的圆信永丰优加生活基金，在成立
之初业绩便遥遥领先，更以'$#7(5

的总回报顺利将%&'(年股基类年
度冠军收入囊中，创造了近五年以
来基金成立时间最短并且最快取
得冠军的奇迹。

富国强回报定开债基今天起打
开申购。公开资料显示，富国强回报
债基成立于%&'!年'月，是一只%年期
运作的定期开放式纯债基金。主投固
定收益类产品，不打新股和增发。
89:;统计数据显示，截至今年%月
'"日，富国强回报定开债基自%&'!

年成立以来业绩回报!(#%%!，在同
类基金中排名第一。展望债券后
市，基金经理黄纪亮表示宏观经济
总体向上，待前期利空消化完毕
后，预计未来债券市场将出现机会。

圆信永丰策略精选基金发行
富国强回报基金!开门迎客"

友邦保险发布年报显示

新业务价值增28%

国家金融与发展实验室理事长李扬表示


